

Las dos Coreas abrirán oficina para contactos transfronterizos



Seúl, 11 sep (RHC) Las dos Coreas abrirán este viernes una oficina de enlace conjunta en la ciudad fronteriza de Kaesong, confirmó un funcionario del Ministerio de Unificación citado por la agencia de noticias Yonhap.

En estos momentos se realizan los trabajos para la apertura exitosa de dicha sede, la cual fue acordada por los presidentes de la República de Corea, Moon Jae-in, y de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Jonh-un, en abril pasado.

La inauguración de esa oficina cuyo fin es ayudar a promover el intercambio y los contactos transfronterizos, tendrá lugar antes de la nueva cumbre entre Moon y Kim, prevista para la semana próxima en Pyongyang.

El funcionario, en condición de anonimato, dijo que las dos Coreas planean enviar a la ceremonia de estreno delegaciones de cada lado compuestas por alrededor de 100 personas.

Seúl y Pyongyang avanzan en los diálogos sobre la desnuclearización de la península de Corea, la reunificación familiar, y en otras iniciativas contenidas en la Declaración de Panmunjom para la Paz, la Prosperidad y la Unificación de la península de Corea adoptada el 27 de abril pasado.

En tanto las pláticas entre la RPDC y Estados Unidos siguen congeladas a pesar del interés del país asiático para lograr un acuerdo de paz y la desnuclearización de la península coreana.

El Partido del Trabajo de Corea reiteró que los llamados de ese país al diálogo con presiones, son incompatibles.

Los intentos de imposiciones solo lograrán el aumento de la precaución de la contraparte, aseguró a través de su órgano de prensa oficial Rodong Sinmun.

Washington no debe insistir en la desnuclearización primero y la firma del tratado de paz después, señaló

Hace pocas horas, la portavoz de la Casa Blanca, Sarah Sanders, afirmó que Kim Jong-un envió una carta al presidente de Estados Unidos, Donald Trump para programar una segunda reunión.

En tanto, el nuevo representante especial de Estados Unidos para la política de Corea del Norte, Stephen Biegun, llegó a Seúl ayer como parte de su gira por el Nordeste Asiático con el fin de sostener consultas sobre las formas para 'progresar en la desnuclearización y establecer una paz estable en la península coreana'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171367-las-dos-coreas-abriran-oficina-para-contactos-transfronterizos>



Radio Habana Cuba